



LO DESTAPA SAMUEL GARCÍA

# Álvarez Máynez es el precandidato de MC

ARCHIVO LAURA LOVERA

OMAR RIVERA  
El Sol de México

A través de un video difundido en redes sociales, el gobernador de Nuevo León dijo que pasó la estafeta

**C**DMX. El gobernador de Nuevo León, Samuel García, reveló que Jorge Álvarez Máynez será el precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC).

"Los ilusos de la vieja política creyeron que nos habíamos quedado sin candidato. Que quedándonos sin Samuel, millones de jóvenes se quedarían sin esa propuesta fresca... Pues se equivocan, porque Samuel era el precandidato pero somos millones en este equipo. Así que hoy quiero decirles que entrego la estafeta a mi compadre Jorge Álvarez Máynez. Quiero decirles que tenemos precandidato muy bueno, y es el más naranja y fosfo de todos", dijo el exaspirante presidencial de MC a través de un video difundido en sus redes sociales.

Acompañado de su esposa, Mariana Rodríguez, y del propio Álvarez Máynez, García señaló que éste último es quien mejor representa la plataforma de MC y



Jorge Álvarez Máynez fue coordinador de la precampaña de Samuel García

quien lo invitó a sumarse al partido en 2015.

"Para mí es un honor estar en Monterrey, estar con el gobierno que le está mostrando a México cómo se deben hacer las cosas... Pero también con la persona que puso a temblar al sistema con 10 días de precampaña", aseguró Álvarez Máynez en su mensaje.

Acusó que las precandidatas de la vieja política llevan meses gastando el dinero de la gente sin lograr lo que Samuel García

## TRAYECTORIA

**MÁYNEZ FUE** regidor en Zacatecas, diputado local en ese estado y federal en 2015. También ocupó cargos en la dirigencia de MC



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	18	10/01/2024	LEGISLATIVO

y su esposa lograron durante 10 días.

“Que millones de jóvenes sepan que no pudieron con nosotros, que no se salieron con la suya, que el PRI y el PAN están más fritos que los huevos que nos desayunamos con la machaca, y les vamos a poner el ejemplo. Los tenemos más puestos que nunca”, dijo Máynez.

Samuel García se bajó de la contienda presidencial en diciembre pasado por un pleito político en su estado, cuyo Congreso debía elegir a un gobernador interino una vez que el emecista comenzara su licencia para irse a la precampaña presidencial, pero éste buscaba nombrar a su secretario de gobierno.

El pleito escaló hasta instancias federales como el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) quienes determinaron que era facultad del Congreso elegir al sustituto. Ante esto, Samuel García renunció a la precandidatura presidencial y retomó su cargo como gobernador de Nuevo León.

El líder nacional de MC, Dante Delgado, mencionó en sus redes que “lo nuevo va de nuevo”, sobre el anuncio hecho por Samuel García.

Delgado publicó un comunicado del partido en el que señala que las comisiones Operativa Nacional y la Nacional de Convenciones y Procesos Internos recibieron la propuesta de Álvarez Máynez como precandidato y que su registro oficial es hoy al mediodía.

Jorge Álvarez Máynez fue regidor en Zacatecas, diputado local en ese estado y federal en 2015. También ocupó cargos en la dirigencia de MC, además de coordinar a los diputados federales en la actual legislatura y haber sido coordinador de precampaña de Samuel García durante sus 10 días en la contienda presidencial.